



## **Banesco entregó al PNUD ayuda para Haití**

**La campaña llevada adelante por la entidad bancaria recaudó un total de Bs. 1,35 millones. Alfredo Missair, representante de la ONU, aseguró que la cantidad recaudada contribuirá a apoyar los esfuerzos de recuperación de Haití que en el terreno lleva a cabo el PNUD**

Representantes del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) reiteraron su agradecimiento al público venezolano y a Banesco Banco Universal por el apoyo demostrado al pueblo haitiano en la campaña de recaudación de fondos realizada tras el fuerte terremoto que afectó a la nación caribeña a principios de año.

Alfredo Missair, representante residente del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas en Venezuela, destacó la importante movilización y solidaridad que mostró el pueblo venezolano para con las personas afectadas por el terremoto de Haití y agradeció en especial a Banesco Banco Universal por sumarse a esta causa.

Josefina Fernández, directora ejecutiva de Bancas y Tarjetas de Banesco, hizo entrega de los fondos recaudados en conjunto con el público. “En situaciones como la ocurrida en Haití es importante la participación de todos en la medida de sus posibilidades. Para nosotros resulta satisfactorio que el llamado sea atendido por el público, pues es una demostración de uno de los principales valores del venezolano: la solidaridad”, dijo Fernández.

Missair aseguró que la cantidad recaudada contribuirá a hacer la diferencia en el país caribeño y a apoyar los esfuerzos de recuperación que en el terreno lleva a cabo el

PNUD en conjunto con las distintas agencias del Sistema de Naciones Unidas y la comunidad internacional. Mencionó que uno de los principales programas desarrollados por el PNUD es el de Dinero por Trabajo (*Cash for work*), iniciativa que se basa una experiencia implementada tras una serie de huracanes que afectaron seriamente a Haití en 2008 y cuyo objetivo es reactivar la economía local.

Banesco hizo un aporte inicial de Bs. 50.000 y, en cumplimiento a su promesa, duplicó los abonos realizados por el público y así la cuenta dispuesta para tal fin sumó Bs. 1.355.568,54 para los hermanos haitianos.

Los interesados hicieron sus depósitos en la cuenta corriente a nombre de “SOLIDARIDAD CON HAITÍ”.